
Бакиев  о  конституционной
реформе: Не думайте, что я не
хочу  расставаться  с
президентским креслом
Президент КР Курманбек Бакиев обсудил с главами политических
партий и неправительственных организаций ход конституционной
реформы.  Встреча  прошла  17  декабря  2005  года  в  Доме
правительства.

Как  сообщает  пресс-служба  Президента,  открывая  встречу,
К.Бакиев  сообщил,  что  имеются  различные  варианты  проектов
Конституции, где предполагается введение разных форм правления
государством:  президентско-парламентская,  парламентская  и
президентская.  «Ясно  одно,  что  такой  документ,  как
Конституция,  обязательно  должен  быть  обсужден  в  парламенте
постатейно», — сказал Президент.

На  встрече  выступили  А.Сасыкбаева  –  директор  Центра
«Интербилим», Э.Алиев – лидер партии «Ар-Намыс», Рая Кадырова
–  руководитель  ОФ  «За  международную  толерантность»,
Дж.Оторбаев – член политсовета партии «Моя страна», А.Биялинов
–  обозреватель  газеты  «Республика»,  К.Молдогазиева  –
руководитель НПО «Древо жизни», Зульфия Марат – представитель
«Бюро  по  правам  человека  и  соблюдению  законности»,
А.Абдирасулова – руководитель ОФ «Кылым шамы», Р.Кошмуратов –
директор  радиостанции  «Алмаз»,  Дж.Сапарбаев  –  представитель
партии «Ата-Мекен», А.Кулинский – представитель движения «Ата-
Журт», Э.Иманкожоева – президент ОФ «Карек».

Как  сообщает  пресс-служба,  выступившие  изложили  свои
впечатления  о  ходе  обсуждения  изменений  и  дополнений  в
Конституцию,  высказались  о  будущей  форме  государственного
правления,  о  форме  участия  политических  партий  в  будущих
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выборах  в  парламент,  об  обеспечении  независимости  судебной
системы,  СМИ,  а  также  были  затронуты  проблемы  экономики,
общественных отношений и др. О деталях выступления в сообщении
пресс-службы не говорится.

Бакиев подчеркнул, что нынешнее правительство сформировано с
согласия парламента, что, по его мнению, не было возможным при
прежней  власти.  «Сегодня  время  консолидации.  Я  не  против
парламентской формы государственного правления, равно как и
президенстко-парламентской системе правления. Я за ту систему,
которую  выберет  народ.  Вы  не  думайте,  что  я  не  хочу
расставаться с президентским креслом. Я никогда не цеплялся за
власть, вы сами об этом хорошо знаете», — сказал К.Бакиев.

«Когда в обществе имеет место такой разброс мнений, мы не
должны отказаться от рискованных экспериментов. Я – всенародно
избранный президент, люди голосовали за наш тандем с Феликсом
Куловым, я не позволю экспериментировать народом. Со своей
стороны  буду  делать  все,  чтобы  демократические  процессы
развивались не останавливаясь», — заверил Президент.

Отвечая на вопросы участников встречи о подборе и расстановке
кадров,  К.Бакиев  сказал:  «Сегодня  вокруг  меня  есть  люди,
которые работали при прежней власти. Мы их до сих пор не
трогали, дали возможность показать себя на деле. Но не стоит
забывать о том, что система управления – это очень сложный
участок. Среди людей, которые сегодня заняты в управлении,
есть  много  хороших  людей,  людям  знакомы  имена  честных,
порядочных акимов, губернаторов. Но за 6-7 месяцев, в течение
которых мы проработали вместе, среди этих людей выявляются
такие,  у  кого  плохо  идут  дела.  Быть  хорошим  человеком  не
означает, что он хороший управленец. Хороших людей много, но в
то  же  время  не  всем  дано  быть  хорошим  специалистом  и
профессионалом.  Поэтому  мы  уже  начали  менять  слабых
управленцев  на  более  подготовленных»,  —  приводит  слова
Президента пресс-служба.

Далее  Президент  обратил  внимание  присутствующих  на  важные



решения, которые приняты за прошедшее после мартовских событий
время. «На 50% повышена заработная плата работников милиции,
на 30% повысили заработную плату работников культуры, и на 15%
—  учителям,  врачам,  повысились  пенсионные  выплаты»,  —
подчеркнул  Президент.

По мнению Бакиева, несмотря на прошедшие события, объем прямых
инвестиций в экономику Кыргызстана за 10 месяцев по сравнению
с этим периодом прошлого года возрос на 33%. «Инвесторы и
доноры воочию убедились в реальности планов новой власти по
оздоровлению  общества.  Они  верят  сегодняшней  власти
Кыргызстана и в мудрость кыргызского народа. В следующем году
ожидается привлечение инвестиций на сотни миллионов долларов»,
— отметил Президент.
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